



(Heimlicher) Höhepunkt des Jubiläums

vs. 700 begeisterte Zuhörerinnen und Zuhörer verfolgten das Open-Air-Konzert auf dem Schulhausplatz Bützenen in Sissach im Rahmen des Jubiläumsjahrs – deutlich mehr als die erwarteten 500. Organisatorin Kitty Schaertlin musste kurzfristig zusätzliche Stühle herbeischaffen. Auf der grossen Bühne spielten das Neue Orchester Basel und vier Oberbaselbieter Solisten ein Programm von Klassik über Jazz bis hin zu Rock. Im Mittelpunkt stand der in Tenniken aufgewachsene Pianist Mischa Cheung. Bild Martin Graf